

令和3年5月27日

保護者の皆様

紀の川市立池田小学校

校長 上野 大雄

令和3年度体育授業時におけるプール水泳指導の中止について

平素は本校の教育にご理解ご支援を賜り、誠にありがとうございます。保護者の皆様におかれましては、子供達の生活面や学習面等を円滑に行えるよう、長期にわたり感染症防止対策にご協力をいただいておりまこと、重ねて御礼申し上げます。

さて、現在、和歌山県では、新型コロナウイルス感染防止のため、県民に対し「不要不急の外出自粛要請」が5月31日(月)まで出されています。また、全国的にも緊急事態宣言が発令されている都道府県の増加や期間の延長等の状況にあります。

県内の新型コロナウイルスの感染状況は一時期を考えると少しはよくなってきてはいますが、マスク着用時においての感染や児童生徒への感染も報告されているのが現状です。また、より感染力が強く重症化しやすいとされる変異株への感染の増加も報告されており、心配されるところです。

本校では、水泳実施に向けて様々な検討を行ってまいりましたが、このような状況を踏まえ、更衣時を含めマスクをはずしたままの時間が長くなる、また唾液等が飛沫しやすくなるプール水泳指導を中止することにしました。2年連続でのプール水泳指導の中止となります、子供達の安全を考えた上での判断とご理解ください。

なお、「水遊びの心得」や「水泳運動の心得」、「水の事故防止に関する心得」については、教室で学習いたします。

本校では、今後も感染症対策を徹底しながら、できるだけ安全安心な教育活動を実施するよう努めてまいります。しかし、今後また今回のような外出自粛要請や感染拡大状況の悪化等で行事が急に変更・中止することがあるかもしれません。保護者の皆様におかれましては、ご理解の程、何とぞよろしくお願ひ申し上げます。